

18.06.2001 - 13:15 Uhr

Le Congrès pharmaceutique européen de Lucerne

Lucerne (ots) -

"Les patients informés contribuent à l'efficacité du système de santé"

"Des patients mieux informés sont de meilleurs patients". C'est sous cette devise qu'est placé le congrès public de la Fédération des associations de l'industrie pharmaceutique EFPIA, qui organise cette semaine son congrès annuel. Les organisations de patients, représentants des pouvoirs publics, médecins, pharmaciens, scientifiques, ainsi que les représentants de l'industrie pharmaceutique et les personnalités politiques intéressées à la santé y discuteront de l'importance de l'information des patients par les nouveaux médias et des défis qui sont ainsi lancés au système de santé. " Des patients bien informés et éclairés forment la base d'un système de santé de haute qualité et efficacité", souligne Thomas Cueni, président du comité d'organisation de ce congrès pharmaceutique européen. Les patients s'informent de plus en plus sur internet de leurs maladies et des thérapies disponibles, déclare Thomas Cueni, secrétaire général d'Interpharma, l'association des sociétés pharmaceutiques vouées à la recherche en Suisse : "Des patients bien informés bénéficient de meilleurs résultats thérapeutiques et causent moins de dépenses de santé", constate Thomas Cueni. Le patient informé mène à une nouvelle conception des rôles et à de nouveaux partenariats au sein du système de santé, explique Cueni en observant que "le patient informé est bien préparé à un entretien avec le responsable médical et veut participer aux décisions sur le diagnostic et la thérapie".

A l'occasion du congrès public du jeudi 21 juin 2001 à Lucerne, les organisations de patients expliqueront comment une meilleure information améliorera la capacité des patients à s'aider eux-mêmes. On y présentera aussi de nouveaux modèles de coopération entre les patients, scientifiques, médecins et pharmaciens. Des exemples concrets, notamment la nouvelle plate-forme internet pour organisations de patients de Suisse, feront apparaître l'importance de l'information électronique dans la communication entre les patients et les prestataires de services du domaine de la santé.

Contact:

Interpharma
Conrad Engler
Service d'information
Petersgraben 35
4003 Bâle
Tél. +41 61 264 34 34
Fax +41 61 364 34 41,
Mobile +41 79 444 81 40
Internet: www.interpharma.ch

Pour d'autres renseignements sur le congrès, ainsi que pour l'inscription des représentants de la presse: www.efpia.org
[007]